

Traditioneller Jahrmarkt in Wyk mit neuem Organisationsteam

Veranstaltungsplanung liegt seit diesem Jahr bei der Föhr Tourismus GmbH

Wyk auf Föhr, 27. September 2023 – Die 5. Jahreszeit auf Föhr beginnt am 13. Oktober – dann stehen wieder etliche Fahrgeschäfte auf dem Heymannsparkplatz, die im Rahmen des Föhrer Jahrmarkts zu aufregenden Fahrten einladen. Imbissbuden sorgen bei der 311. Ausgabe der traditionellen Markttag mit Süßigkeiten, herzhaften Speisen und Getränken für das leibliche Wohl der Besucherinnen und Besucher.

Zur Eröffnung am Freitag, den 13. Oktober, richten um 14 Uhr Amtsvorsteherin Heidi Braun und Roberto Caso, Veranstaltungsleiter der Föhr Tourismus GmbH (FTG), einige Worte an die Marktgäste und die Betreiberinnen und Betreiber der Buden und Fahrgeschäfte. „Nachdem wir der Stadt im letzten Jahr schon über die Schulter geguckt haben, freuen wir uns nun auf den ersten Föhrer Jahrmarkt, den wir als FTG organisiert haben“, verrät Caso vorab. Auch bei den Marktleuten gab es einen Führungswechsel: Jörn Hansen, der über viele Jahre als Marktbobmann Ansprechpartner für alle Schaustellerinnen und Schausteller sowie Bindeglied zur Stadt, der bisherigen Veranstalterin des Jahrmarkts war, übergibt den Staffelstab an Frank „Franky“ Schacht. „Wir konnten durch den engen Austausch zwischen Marktbleuten, Stadt, Amt und FTG in diesem Jahr an die gute Zusammenarbeit zwischen allen Beteiligten anknüpfen, die in den letzten Jahren die Organisation des Föhrer Jahrmarkts geprägt hat“, so Caso. „Das war und ist eine tolle Basis für eine reibungslose Übergabe der Verantwortlichkeiten.“

Unter den Fahrgeschäften dürfen natürlich der „Break Dancer“, der „Jumper“ und der altbewährte Autoscooter nicht fehlen. Das zweite Jahr in Folge bietet die Achterbahn „Z Coaster“ Spaß für die ganze Familie. Die große Auswahl an Süßigkeiten und vielen Imbissstände mit Pommes Frites, Chinanudeln, Pizza und Würstchen lässt kaum kulinarische Wünsche offen. Manhattan und Punsch wärmen auch bei kaltem Wetter von innen.

Der Föhrer Jahrmarkt hat am Wochenende von 14:00 bis 02:00 Uhr geöffnet. Für die Besucherinnen und Besucher, die am Samstag von Amrum kommen, gibt es in diesem Jahr eine Sonderfähre für die Rückfahrt: das Boarding für die Überfahrt mit der MS Rüm Hart beginnt um 00:15 Uhr, die Abfahrt ist um 00:30 Uhr. Es gibt insgesamt 150 Tickets für 10,00 Euro pro Person unter ticket.foehr.de. Am Sonntagabend gibt es nach einigen Jahren Pause auf nachdrückliche Bitte der Schausteller und in Abstimmung mit dem Aufsichtsrat der FTG wieder ein Feuerwerk. Es

Presseinformation

beginnt um 20 Uhr und findet am nordwestlichen Ende des Parkplatzes statt, sodass von allen höhergelegenen Stellen gute Sicht gewährleistet ist. Am letzten Jahrmarktstag, am Montag, den 16. Oktober, ist Familientag. Dann schließen Buden und Fahrgeschäfte um 22:00 Uhr.

„Wir freuen uns sehr, wenn auch in diesem Jahr wieder viele Föhrerinnen und Föhrer auf dem Jahrmarkt zusammenkommen, Freunde und Familie treffen und gemeinsam mit Gästen einen friedlichen Jahrmarkt genießen“, sagt Caso. „Für die längerfristige Planung verraten wir auch schon gleich den Termin für 2024, den wir gemeinsam mit den Schaustellerinnen und Schaustellern festgelegt habe: der Föhrer Jahrmarkt 2024 wird vom 18. bis zum 21. Oktober 2024 stattfinden“, so Caso.

Räumung der Parkplätze

Die Ordnungsbehörde des Amtes Föhr-Amrum weist noch einmal darauf hin, dass der westliche Bereich des Parkplatzes Koogskuhl im Rahmen des Jahrmarktes großzügig für Wohnwagen und Zugmaschinen der Schausteller freizuhalten ist. Dieser Bereich wird ab Freitag, den 06. Oktober, gesperrt. Dann noch verbliebene Fahrzeuge werden abgeschleppt. Liegt keine Sondernutzungserlaubnis vor, tragen die Halter die Kosten.

Darüber hinaus wird der Heymannsparkplatz ebenfalls ab Freitag, den 06. Oktober, bis einschließlich Montag, 16. Oktober, gesperrt sein. Das Amt bittet Fahrzeughalterinnen und -halter, dort befindliche Fahrzeuge rechtzeitig zu entfernen, da auch diese sonst abgeschleppt werden. Stellplätze stehen alternativ auf dem Parkplatz im Gewerbegebiet zur Verfügung.

Bilder zur Veröffentlichung mit Nennung der Quelle (© Föhr Tourismus GmbH/Levke Sönksen):

[Auf dem Föhrer Jahrmarkt gibt es süße Leckereien und andere kulinarische Köstlichkeiten.](#)

[Der »Break Dancer« gehört zu den beliebten Klassikern auf dem Föhrer Jahrmarkt.](#)

Pressekontakt:

Anna Preißler

Föhr Tourismus GmbH

Tel.: +49 (46 81) / 30 26

presse@foehr.de

www.foehr.de